



## PRESENTA PROGRAMAS SOCIALES EN BC

# “Queremos una Corte al servicio del pueblo”

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

Desde Playas de Rosarito, Baja California, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, celebró que el próximo 1 de junio de 2025 se realizará la elección de jueces, magistrados, y ministros del Poder Judicial.

La mandataria federal reiteró que se cumplirá el mandato de quienes votaron el pasado 2 de junio, para tener un sistema de justicia que esté al servicio de la nación.

“Lo que queremos es que al Poder Judicial lo elija el pueblo de México y que se acabe la corrupción de una vez por todas, que tengamos una corte al servicio al pueblo y de la nación. Eso es lo que quieren las mexicanas y los mexicanos, ese es el mandato del pueblo, y la Presidenta de la República está para cumplir el mandato del pueblo y para servir al pueblo de México”, resaltó.

Sheinbaum también aseguró que en su administración se construirán 50 mil viviendas para Baja California, y se buscará garantizar el agua potable para la entidad.

En la presentación de los Programas Integrales para el Bienestar, en Playa de Rosarito, Baja California, la presidenta Claudia Sheinbaum detalló que se reunirá más tarde con la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, y su gabinete estatal, para definir los programas estratégicos que beneficien al estado.

“Vamos a construir un

**LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM reiteró que el 1 de junio de 2025 se realizará la elección de jueces, magistrados y ministros, a pesar de las suspensiones ordenadas**



Foto: Especial

Desde Playa de Rosarito, la titular del Ejecutivo garantizó el acceso a la vivienda y el servicio de agua potable en Baja California.

millón de viviendas en todo el país aquí a Baja California le tocan al menos 50 mil viviendas, y un programa muy intensivo que vamos a hacer con la gobernadora de escrituración. De aquí nos vamos a una reunión con el gabinete de la gobernadora para definir los programas estratégicos en estos años, el más importante tenemos que garantizar el acceso al agua potable de todo Baja California”, expresó.

La Presidenta se comprometió a materializar los programas sociales de apoyos para mujeres de 60 a 64 años, becas para niñas y niños que cursan la educación básica pública, y las visitas

médicas domiciliarias a adultos mayores.

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que ya inició el registro para la Pensión Mujeres Bienestar en los siete municipios de Baja California, que en su primera fase beneficiará a mujeres de 63 y 64 años, quienes a partir del próximo año recibirán un apoyo de tres mil pesos bimestrales.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, destacó que en el caso de la nueva beca universal Rita Cetina Gutiérrez, cuyo registro en línea será del 11 de noviembre al 18 de diciembre, indicó que en Baja California se han



Lo que queremos es que al Poder Judicial lo elija el pueblo de México y que se acabe la corrupción de una vez por todas. Esto es lo que quieren los mexicanos.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

visitado 296 secundarias públicas con 72 mil padres y madres de familia de los 162 mil 149 jóvenes que serán beneficiados en el estado.

El titular de la SEP celebró también que en Tijuana se construirá uno de los primeros planteles de la Universidad Nacional Rosario Castellanos.

El director general de IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch Pérez, informó que próximamente será la inauguración del Hospital General de la Zona Este de Tijuana, en el cual se proyecta que trabajen 400 profesionales de la salud, que brindarán atención a 500 mil personas y atenderán 60% de los accidentes viales de dicha ciudad, por lo cual tendrá la mejor sala de choque del estado y el mejor tomógrafo del estado.